

## ICBF y Smurfit unidos por la Primera Infancia del Cauca

**Popayán, 13 de marzo 2019.**- En el marco de un convenio interadministrativo suscrito entre el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y la Fundación Smurfit Kappa Colombia, se adelantan acciones con miras al fortalecimiento y cualificación de la atención en los programas de Primera Infancia en el departamento del Cauca.

Esta alianza público-privada ha beneficiado a los Hogares Comunitarios ubicados en los municipios de Cajibío, Buenos Aires, El Tambo, Sotaró y Timbío, donde siete asociaciones y 44 madres comunitarias han recibido acompañamiento y capacitación en temas fundamentales para la atención de los niños y niñas tales como familia, comunidad y redes sociales; salud y nutrición; procesos pedagógicos; ambientes educativos y protectores y participación en espacios de concertación de políticas públicas de primera infancia en los municipios.

La Fundación Smurfit brinda acompañamiento a las madres comunitarias de los programas del ICBF, para garantizar calidad y pertinencia en la atención de los niños, desarrollo de capacidades, saneamiento básico, formación pedagógica, movilización y participación ciudadana en torno a una cultura de derechos.

Recientemente, representantes de la Fundación Smurfit y del ICBF se reunieron para socializar los logros y avances del convenio, así como definir la estructura y funcionamiento del Comité Técnico, instancia que este año se encargará de formular el plan operativo y las acciones de coordinación y apoyo entre las dos entidades.